
南知多町教育委員会（令和３年６月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和３年６月２４日（木）  午後 １時３６分 開会 

              午後 ２時３０分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋 篤教育長、折戸良直教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

吉原知味委員、池戸義久委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木茂夫教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

山本剛資学校給食センター所長、中村浩二指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙      令和３年６月 定例教育委員会 会議日程 

 

                     日 時  令和３年６月２４日（木） 

                   午後１時４０分 

                      場 所  南知多町役場 大会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 協議・報告事項その他自由討議 

 

(1) 大井・師崎小学校統合校の校名選定について 

 

(2) 教職員の勤務状況改善に向けた長期休業中の学校閉校及び電話の自動音声対応 

について 

 

(3) 新学校給食センター愛称決定について 

 

(4) 後援申込みについて 

 

(5) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(7) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(8) その他 

ア ９月定例教育委員会の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員辞令交付式 ７月 ９日（金）午前 11時 40分～  南知多町役場 応接室 

次回定例会予定     ７月２７日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

それでは、ただ今より、６月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は、私と教育委員５名全員であり、会議は成立いたしま

す。会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

「日程１の会議録の承認について」については、すでに教育委員の

方に確認していただいていますので、終了しています。 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（５月定例教育委員会以降参加、実施した、校長面談、町校長会議、

６月定例町議会の一般質問に係る答弁状況を始め、会議その他各行事

等の状況について、報告・説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 （質問・意見なし。） 

 

次に、「日程３ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1) 大井・師崎小学校統合校の校名選定について」、事務局の説明

をお願いします。 

 

(６月１６日に師崎地区の保育所、小中学校、地区で実施した校名候補

投票の開票作業の結果を報告。１位みさき小学校１６９票、２位岬小

学校１３０票、３位大師（たいし）小学校５０票、４位大師（だいし）

小学校２５票)であった。今後７月１日の第３回再編委員会で「みさき

小学校」が校名候補となることを報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

投票用紙の配布と投票数、投票率がかなり低いけど、これに対して

は大丈夫なんですか。 

 

大井小・師崎小・大井保育園・師崎中学校につきましては、ほぼ 100％

に近い形で投票頂きました。 
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高橋教育長 

 

坂口委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(山本給食センター長) 

 

 

 

よって、地区の投票率が低かったという分析です。地区の数につい

ては、広報に配布をした枚数でので、各世帯へお配りをさせて頂きま

した。それが大体、大井区・片名区・師崎区でおよそ 1300 ぐらいは

あります。これに対しまして、投票所の設定は、師崎公民館とここの

役場と大井公民館にしていました。地区住民の関心は低かったのです

が、保護者からは、１００％に近い投票をしてもらっていますので、

そこは問題ないと考えております。 

 

よろしいですか 

 

みんなが納得しているなら、全然問題はないんだけども、投票率が

低いので、どうかなと思いました。 

 

地域の方々の投票が少なかったのは、まあ任せるよというような部

分も多いのかなあという風な判断をしています。よろしいですか。 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(2)教職員の勤務状況改善に

向けた長期休業中の学校閉校及び電話の自動音声対応について」、事務

局の説明をお願いします。 

 

（教職員の勤務状況改善のため、８月１０から８月１６日までを学校

閉校日とし、その期間は学校との連絡がとれないので、学校教育課が

連絡先になることを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に「(3) 新学校給食センター愛称

決定について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（町内の小中学校の児童生徒から給食センターの愛称を募集し、愛称

が決定したことを報告した。愛称は、ミナミール 作品に込めた思い

として、南知多町のみんなで笑顔あふれる楽しい食事【ミール】をし

よう！) 

 



発 言 者 発   言   内   容 
 

 - 3 - 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

事務局 

(山本給食センター長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(4) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(5) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(6)社会教育課関係の行事予定等について」、「(7) 学

校給食センター関係の事業等について」、事務局の説明をお願いしま

す。 

 

（学校教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（７月分の給食献立表について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、追加で教育委員会の行事ではないです
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高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

けど、7 月 3 日の土曜日に、中学校の町の体育大会が今年度も中止と

なりました。７月の郡大会は今の様子だと開催するという方向で進ん

でおりますが、町でも子供たちのために何とかやってやりたいという

ことで、7 月 3 日に町の交流会という形で、練習試合を町の中の大会

をやります。 

種目によってはもう既に終わっているものもあります。剣道につい

ては、5 月ころ既に美浜町も含めて大会があってそれをこの交流会の

代理の大会にするということでやりましたので、今回は剣道の大会は

ありません。それからサッカー部についても顧問同士でも連絡を取り

合ったようですけど、サッカーは結構大会自体が元々多くて既にやっ

ているのでこれもやらないということです。バレー男子、野球、女子

バスケ、卓球が 7 月 3 日にそれぞれ学校を会場にして行います。 

それから、7 月 10 日に、女子のバレー、柔道をそれぞれの学校を会

場にしてやりますので、ご承知下さい。 

特に参加云々ということはありませんが、子供たちのために、ちょ

っとでも大会らしいものをやってやりたいということから、開催しま

す。以上です。 

 

質問等いいですか。 

次に、（8）のその他に入ります。 

９月の定例教育委員会の日程についてお伺いします。いかがでしょ

うか。 

 

（委員の予定調整の結果、 

 ９月定例会議は、９月２４日（金）午後１時４０分からとなった。 

 

その他に、ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（来年度使用教科書の採択について説明。次回の定例教育委員会にお

いて、教科書採択の議案があるので、使用教科書について、研究を委

員のみなさんにおこなっていただきます。予定日としては、委員のみ

なさんが集まる７月９日を予定しているが、当日都合が悪い方等は、

この会を一旦閉じてから、教科書をみていただきたい。研究する教科

は、中学校の歴史で、昨年度検定を通らなかった出版社の本と現在の

教科書を比べて研究をしていただきます。） 

 

 正式には、７月９日に委員のみなさまに教科書を見ていただいて、
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高橋教育長 

 

 

池戸委員 

 

 

 

事務局 

(鈴木教育部長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採択について検討していただきますので、当日時間が取れなかったり、

事前に見ておきたい方は、この会が終わったら教科書をもってきます

ので、よろしくお願いします。 

他にご意見もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了い

たしました。 

 

 最後に池戸委員におかれましては、今回の教育委員会が最後となり

ますので、ご挨拶をお願いします。 

 

その前に、一つ質問よろしいですか。 

大井小学校の校舎・施設の令和 4 年度以降の活用というか、利用に

ついて、今の段階で分かっていれば聞かせて頂きたい。 

 

（まだ案の段階ということで、大井小学校跡地の管理と利用について、

役場内部で対応を検討しているところです。 

管理すべき施設として、大井小学校の校舎などの建物、体育館、運

動場、それから遊具、その他（花壇やフェンス、樹木など）がある。 

令和 4 年度について、当面どうするか、そして、令和 5 年度以降ど

うするかで分けて考えたいと思っている。 

 最初に、令和 5 年度以降については、まだ見通しがたっていない状

態で、役場内部では、令和 4 年度に決定する考えです。 

町全体の公共施設を再配置計画という計画を策定して、その中で検

討していく。 

 当面の令和 4 年度については、校舎などの建物は、所管として、学

校教育課を考えている。当面エアコンの移設工事や校舎内の備品、歴

史的資料等の整理があるからです。 

 また、運動場と関連しますけど、区民体育祭、盆踊り、それから二

十八社巡りなどの行事の際に、トイレの使用があって、体育館だけで

は足りない場面があるので、校舎のトイレを生かしておく必要がある

のではないかと、検討をしております。 

 次に、体育館については、社会教育課で所管となります。体育館に

ついては、統合小学校が、授業、クラブ活動、或いは学校行事等で利

用することもあるかもしれないし、その場合は、社会教育課に予約を

入れて、利用することとなります。ほかに学校開放で現在体育館を利

用している団体も同様です。 

 大井区などでも体育館をいろいろな行事などで使うこともあるの

で、電気、水道、浄化槽、消火設備などは維持していく必要があると
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池戸委員 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

考えています。 

 運動場につきましても、社会教育課の方で所管として、統合小学校

の学校行事等で利用したり、スポーツ登録団体の方も利用ができる方

向で考えています。同様に大井区が使うことも考えている。 

 遊具については、管理上難しいので、撤去の方向で考えている。 

 ４年度については、当面そのような管理・利用をできる方向で予

算・設置等を準備していこうと思っています。 

 令和５年度以降については、令和４年度の利用実績等を見ながら、

そして全体の町の公共施設の一つとしてどういう位置づけにしてい

くかというような検討をしていく方針です。） 

 

ありがとうございました。 

（教育委員として、４期１６年つとめられたことについて、最後のご

あいさつをいただいた。） 

 

 

ありがとうございました。本当に長いことありがとうございました。

これからもよろしくお願いします。 

 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

 


